

Priester wollen Wiederverheiratete nicht ablehnen

Münster/Essen. Nach den katholischen Laien machen jetzt auch Priester Druck auf die Kirchenleitung, mit wiederverheirateten Geschiedenen lockerer umzugehen. Der Priesterrat im Bistum Münster soll Bischof Felix Genn bereits im März ein entsprechendes Positionspapier überreicht haben.

Nach den katholischen Laien machen zunehmend auch Priester Druck auf die Kirchenleitung, den Umgang mit wiederverheirateten Geschiedenen zu verbessern. Wie jetzt bekannt wurde, hat der Priesterrat im Bistum Münster Bischof Felix Genn bereits im März ein entsprechendes internes Papier überreicht. „Es ist nicht mehr vertretbar, wiederverheiratete Geschiedene von vorneherein vom Sakramentenempfang und von kirchlichen Diensten auszuschließen, ohne die konkrete Situation der Betroffenen in den Blick zu nehmen“, heißt es in dem Schreiben, über das die „Westfälischen Nachrichten“ berichteten. ...

<http://www.derwesten.de/region/priester-wollen-wiederverheiratete-nicht-ablehnen-aimp-id8026342.html>

Zuletzt geändert am 05.06.2013